



## Media Information



25. Februar 2010

Strategische Partnerschaft

### Opel und HSE - Ökosystemlösung für Opel-Elektroautos



Gemeinsam für umweltfreundliche Mobilität: Opel und der Energieversorger HSE wollen die Markterschließung für Elektroautos wie den Opel Ampera gemeinsam voranbringen. Besiegelt wurde die strategische Partnerschaft beim 1. Hessischen Klimaempfang im Adam Opel Haus in Rüsselsheim. Von links: Opel-Chef Nick Reilly, Umweltministerin Silke Lautenschläger sowie HSE-Vorstandsvorsitzender Albert Filbert.

**Download in hoher Auflösung unter [media.opel.de](http://media.opel.de)**